

## Ducati gibt weiter Gas

**Ducati gibt weiter Gas: Der italienische Motorradhersteller steigerte seinen Absatz im ersten Halbjahr um 22 Prozent gegenüber den ersten sechs Monaten des Vorjahres. 32 600 verkaufte Motorräder sind Rekord für die Marke, die mittlerweile zu Audi gehört. Großen Anteil am Erfolg hat die Scrambler als jüngstes Modell. Von ihr wurden seit Jahresbeginn weltweit mehr als 9000 Stück ausgeliefert. Dazu kommen 4700 Multistrada 1200, 3700 Monster 821 und über 3000 Panigale 1199.**

In den USA, dem größten Ducati-Markt, zogen die Verkäufe um zehn Prozent an. Den größten prozentualen Zuwachs verzeichnet der italienische Heimatmarkt (+51 %), gefolgt von Spanien (+38 %), Großbritannien (+36 %), Deutschland (+24 %) und Frankreich (+23 %).

Der Juni schloss mit 7400 Motorrädern und 60 Prozent Steigerung mit einem neuen Rekord für einen Einzelmonat ab. Die letzte Bestmarke liegt erst zwei Monate zurück. (ampnet/jri).

## Bilder zum Artikel

---



Ducati Scrambler.

---